

POLITIQUE

CORRUPTION : UNE LUTTE EN RÉSEAU

Libreville accueille pour 72 heures un atelier destiné au lancement du Réseau des institutions nationales anti-corruption d'Afrique centrale (Rinac). Un instrument qui devrait permettre de mieux coordonner la riposte contre un fléau aux effets ravageurs dans la sous-région.

Page 2

ECONOMIE

GOVERNANCE : GABON, QUATRE PLACES DE MIEUX

27e l'an dernier, le Gabon figure cette année au 23e rang en matière de gouvernance sur le continent, selon le rapport de la Fondation Mo Ibrahim. Lequel prend en compte 93 indicateurs, dont la sécurité, l'Etat de droit, les droits de l'homme et le développement humain.

Page 4



Photo : Chris Oyame



Photo : Bandoma

n° 11947 - Mercredi 7 Octobre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
CHAQUE MERCREDI Toute la nuit à partir de 18h
Rouge, Rosé ou Blancs découvrez chaque fois un vin différent mais toujours remarquable
1 verre 4.500F = 1 verre offert
1 bouteille 22.000F = 1 bouteille offerte

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES
l'union
40 ANS A LA UNE
www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR VIOL



Yan Nzamba, tout juste sorti de l'adolescence, a été écroué dernièrement à la prison de Lambaréné. Il se serait rendu coupable d'abus sexuels sur une mineure de 13 ans au rôle cependant trouble. C'est la grand-mère de cette dernière qui a surpris le jeune couple en pleins ébats.

Page 10

SOCIÉTÉ

LES ENFANTS SOURDS À L'ÉCOLE



La scolarisation des enfants sourds était au cœur des manifestations commémoratives de la journée internationale des sourds, le week-end dernier au siège de l'ASMG. L'Etat assurant à cette occasion de sa volonté d'ouvrir à ces derniers des horizons nouveaux.

Page 7

SPORTS

PANTHÈRES : AVEC LEMINA !



Longtemps désiré, le désormais milieu de terrain de la Juventus Turin Mario Lemina est à Tunis depuis lundi où les Panthères du Gabon - sans doute au complet - affrontent vendredi en amical les Aigles de Carthage. Un second match les opposera lundi à Mons (Belgique) aux Léopards de RDC.

Page 12

POLITIQUE

ENA : vivre avec son temps

Page 2

ECONOMIE

Chargeurs africains : le conclave de Port-Gentil

Page 6

FAIT DIVERS

Voleurs... d'alliances

Page 10

Fait divers

ROULÉS DANS... LE SABLE



Photo : Abel Eyeghe Ekore

Une escroquerie rondement menée. Plusieurs personnes se sont vues délestées jusqu'à 10 millions de francs par deux individus aujourd'hui aux mains de la brigade anti-criminalité (Bac). Ces escrocs présumés, parfaitement connus des services de police, leur faisaient en effet croire qu'ils leur vendaient de l'or issu de leur activité d'orpailleurs, alors qu'il ne s'agissait que de sable coloré. Leur manège a pris fin au moment où ils s'apprêtaient à gruger, pour 3 millions de francs, un nouveau "client".

Page 10

Pour moi quoi...

Dimanche dernier, le Mouvement des jeunes upégistes, tendance Moukagni-Iwangou, a invité les longs crayons et les grands parleurs de nos radios et télés à un barbecue de presse. Bonne initiative.

Comme il fallait s'y attendre, il y avait à boire et à manger ainsi que des bonnes intentions. C'est d'ailleurs à cette occasion que le président de ce Mouvement a demandé aux journalistes de faire leur boulot en toute indépendance, et sans peur face aux intimidations. Ce qu'il fallait dire. Seulement là où c'était formidable et ingénieux, c'est lorsqu'il a souhaité, "comme pour les députés, que les journalistes puissent bénéficier aussi d'une immunité dans l'exercice de leur métier". Ce n'est pas souvent que nos politiciens se font l'avocat de nos journalistes. Eux qui passent leur

temps à les canarder à longueur de journée. C'est donc une bonne chose qu'on veuille l'immunité à nos hommes de média. Mais, je crains que cette proposition fasse long feu car, chez nous, on caresse le journaliste dans le sens du poil tant qu'il passe la pommade. Il suffit qu'il critique, nos hommes n'hésitent pas à leur tomber dessus à bras raccourcis. Et c'est là que notre jeune politicien qui ignore encore tout de ce monde sans pitié, regrettera de leur avoir accordé l'immunité. On en sait quelque chose.

En tout cas, les journalistes prient Dieu que tu atterrisses là-bas au palais Léon-Mba, notamment à la tête de cette institution pour faire aboutir ton projet. C'est l'espoir de toute une corporation, mais, avec les politiques rien n'est évident quoi...

... Makaya